
Protokolleintrag vom 04.07.2018

2018/128
Schriftliche Anfrage von Maria del Carmen Señorán (SVP) und Thomas Osbahr (SVP) vom 28.03.2018:
Entwicklung der Honorare der Ärztinnen und Ärzte in der Stadt, Bedingungen und rechtliche Grundlagen für die heutigen
Bezüge und Möglichkeiten für eine bessere Transparenz im Rahmen der anstehenden Anpassung der geltenden Praxis

Der Stadtrat beantwortet die Schriftliche Anfrage (STRB 503 vom 20. Juni 2018).


